

*Dieu essuiera toute larme de leurs yeux;  
la mort ne sera plus, et il n'y aura plus ni deuil, ni cri, ni souffrance  
Apocalypse 21/4*

Enfin libéré de ses souffrances,

## **Monsieur Claude GILLIAND**

nous a quitté le 17 septembre 2014 à l'âge de 79 ans.  
Selon son désir la cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

Sont dans la peine:

Son épouse, Monique **Gilliand-Devantay**, à Ecublens;

Ses fils et belles-filles:

Yann et Stéphanie **Gilliand-Maraviglia** et leurs enfants, à Epalinges;

Luc et Sandrine **Gilland-Boillat** et leurs enfants, à Romainmôtier;

Son frère, Pierrot **Gilliand**, à Sierre et famille

Sa belle-sœur, Herta **Gilliand-Möhl**, à Saint-Gall et famille;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.